



Mgr Benoît BERTRAND,
Évêque de Pontoise
et le Père Thé Anh NGUYEN
Curé de la paroisse de l'Isle-Adam et Parmain
vous convient à l'abbaye de Royaumont.

SOIRÉE CARITATIVE DE LA PAROISSE DE L'ISLE-ADAM ET PARMAIN

Jeudi 13 février 2025 à 19h
abbaye de Royaumont

Cocktail | Instants musicaux | **Vente aux enchères** d'œuvres originales
au profit des grands travaux du centre paroissial

Invitation valable pour deux personnes
Réservation impérative avant le 15 janvier 2025,
Participation aux frais : 100€ par personne
(dont 50€ de dons pour la souscription *)
sur www.catholique95.fr/soiree-caritative



*Tous vos dons sont déductibles de vos impôts à hauteur de 66%, dans la limite de 20% de votre revenu imposable.

Programme

19h : Accueil par la chorale *Ensemble vocal de Pontoise*
(Direction Graham O'Reilly)

Cocktail, Champagne

20h : Présentation du projet de la paroisse de l'Isle-Adam et Parmain par le Père Thé Anh Nguyen, curé

Vente aux enchères* d'œuvres originales créées pour l'occasion par René Bouchara

Concert de piano avec José Abel Gonzales, Tatiana Bautier et Théo Marchal-Valentin

Suite de la vente aux enchères*

Instant chorale avec l'*Ensemble vocal de Pontoise*

Concert d'orgue avec Vincent Rigot

Suite et fin de la vente aux enchères*

22h : Cocktail sucré



**Vous pouvez soutenir dès aujourd'hui
le projet de la paroisse de l'Isle-Adam
et Parmain en flashant ce code QR
ou en vous connectant sur
don.catholique95.fr/soiree-caritative**

*Tous vos dons sont déductibles de vos impôts à hauteur de 66%, dans la limite de 20% de votre revenu imposable.

Soirée caritative Paroisse de l'Isle-Adam et Parmain

La paroisse catholique de L'Isle-Adam et Parmain est pleine d'énergie et d'activités. Cependant, notre salle actuelle, Saint-Charles, est devenue trop petite pour accueillir tout le monde lors des événements et des rencontres.

Nous avons décidé, en accord avec le diocèse, de rénover la salle et de construire un nouveau bâtiment sur le terrain.

Une fois les travaux terminés, nous aurons deux bâtiments distincts avec un total de quatre salles. Ces espaces permettront d'accueillir dans de bonnes conditions les groupes et les activités pour les

enfants, les jeunes, et les adultes. Les associations locales comme le Relais Saint-Martin et les initiatives de solidarité bénéficieront également de ces nouveaux espaces adaptés. Les mouvements de scoutisme et l'école

Notre-Dame pourront aussi y trouver leur place.

Ce projet, préparé depuis plus de vingt ans, va enfin voir le jour. Toutefois, il nous manque encore 150 000 € sur les 570 000 € nécessaires pour réaliser l'ensemble des travaux. C'est pourquoi nous faisons appel à votre généreux soutien.

**LES ASSOCIATIONS
ET LES INITIATIVES
DE SOLIDARITÉ
BÉNÉFICIERONT DE
CES NOUVEAUX
ESPACES ADAPTÉS.**

